

Ratsherrn
Patrick Engels

patrick.engels@afd-ratsfraktion-bottrop.de

Bottrop, 07.12.2023

Ihre Anfrage betr. „Verfahrensweise mit Altelektrogeräten an Bottroper Wertstoffhöfen“

Sehr geehrter Herr Engels,

zur Ihrer erweiterten Anfrage kann ich Ihnen nachfolgende Antworten und Informationen geben:

Frage 1.: *Wie wird unter Bezug auf den vorgenannten WAZ-Artikel mit Altelektrogeräten an Bottroper Wertstoffhöfen verfahren?*

Die BEST AöR vermarktet oder verschrotet keine Elektroaltgeräte. Wir sind vertraglich an das Elektronikaltgeräteregister gebunden und verpflichtet, sämtliche unter das Elektroaltgerätegesetz fallende Materialien an das EAR zu melden, welches dann die Abholung vom Recyclinghof organisiert.

Frage 2.: *Sollte eine Wiederverwendung von Altgeräten wie in München stattfinden, welche Geräte sind eventuell davon ausgeschlossen? Bitte dementsprechende Gerätetypen angeben.*

Sieh Antwort zu Frage 1.

Frage 3.: *Sollte eine Verfahrensweise wie sie in München anzutreffen ist, in Bottrop nicht angewandt werden, welche Planungen oder erste Ansätze gibt oder gab es bereits, dahingehend ein vergleichbares Konzept umzusetzen?*

Derzeit gibt es keine derartigen Überlegungen. Eine eigene Vermarktung etc. ist bei den vergleichsweise geringen Mengen für den Gebührenzahler nicht sinnvoll.

Frage 4.: *Sollte es keine Bestrebungen geben ein derartiges Konzept in Bottrop umzusetzen, welche Faktoren bzw. Gründe kann die Stadtverwaltung dazu benennen?*

Die BEST AöR wird bis Ende Januar über ihre Webseite einen Tauschmarkt anbieten, bei dem gebrauchsfähige Elektrogeräte wieder in den Kreislauf gebracht werden können.

Ihre Anfrage und dieses Antwortschreiben werde ich den Vorsitzenden der anderen Fraktionen und Sprechern der Ratsgruppen zur Kenntnis geben.

Mit freundlichen Grüßen

